

<生徒会スローガン>

団結 ニコニコ輝く城田人

城田中学校 検索

HP カウンタ数：66770

学校だより

H29. 3. 22

No.10

校長

鈴木 憲

感動の卒業式 3月7日

やわらかな明るい春の陽ざし、まさに春麗らかな季節。

52名の卒業生は巣立っていきました。

卒業式には、伊勢市から産業観光部長の鈴木正人様、伊勢市議会議員の野口佳子様を始め、日ごろから城田中学校を支えてくださっている地域を代表する皆様方に多数ご臨席賜り、心から感謝いたします。

保護者の皆様におかれましては、お子様の成長をこれまでずっと支えてこられた様々な思いが、心の中を駆け巡っていたのではないかと思います。

式場後方の扉が開かれ、盛大な拍手で卒業生が入場しました。

「ただ今から、平成28年度伊勢市立城田中学校第54回卒業証書授与式を挙行いたします。」開式の言葉が告げられました。

国歌、校歌の斉唱。

国歌は厳かに、校歌は誇り高く、生徒たちの歌声が響き渡りました。

卒業証書授与。

A組は谷口先生から、B組は浦田先生から、それぞれ26名の生徒の名前が読み上げられました。一人一人、落ち着いた堂々たる姿で、卒業証書を受け取りました。

学校長式辞、来賓紹介、祝電披露、市記念品授与、PTA記念品授与。

そして、在校生による送辞。

卒業生の笑顔、優しさ、たくましさ。楽しい思い出の数々。

在校生の「ありがとう」と「おめでとう」の気持ちが、寂しさを帯びた口調で素直に伝えられました。

卒業生による答辞。

今、立ち止まって静かに振り返った時、思い出の中で輝き始めた3年間の日々。

幾度となく、ほおをつたって流れ落ちる涙。友達、家族、先生への感謝と未来に向けた決意。

素直な気持ちで語られる言葉には、胸を打たれました。

式歌合唱は「旅立ちの日に」。全校生徒が、心を一つにして歌いました。

卒業生合唱は「旅立ちの日に…」。思いが込められた素晴らしい歌声でした。

いよいよ、閉式の言葉が告げられようとしたその時、卒業生の中から「ちょっと待ってください！」という声が聞こえました。卒業生からのサプライズ。先生方への花束のプレゼントと合唱。卒業生たちは、最後の合唱曲「結」を泣きながら歌いました。

涙と感動の素晴らしい卒業式でした。

式を終えた卒業生は、教室に上がり、学び舎に別れを告げました。

昇降口から校門までは、在校生が列を作って見送り、別れを惜しみました。

さわやかな笑顔。心に残る美しい光景でした。

4月からは高校生です。式辞で話した通り、「命」「絆」「今」を大切に、笑顔で希望を持って、広い世界にはばたいてください。

52名の卒業生一人ひとりが、力強く人生を生き抜いてくれることを期待しています。

学校評価アンケート結果

保護者や地域の皆様には、平素から学校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、心より感謝いたしております。ありがとうございます。

本年度は、次のような「学校目標」と生徒たちに期待する3つの「行動目標」を立て、その達成に向けて、家庭や地域の皆様の協力を得ながら、学校教育を進めてきました。

＜学校目標＞

「自立する力」と「共に生きる力」を持つ生徒の育成

＜生徒たちに期待する行動目標＞

- ・目標を持ち 規律を守って学習をしよう。
- ・思いやりと感謝の心を持とう。
- ・明るく元気な「あいさつ」をしよう。

これらの目標の達成状況を把握するため、本年度も、生徒たちと保護者の皆様を対象にして、学校評価アンケートを実施させていただきました。

その結果を取りまとめましたので、お知らせします。なお、詳細は、裏面をご覧ください。

生徒を対象としたアンケートでは、全 24 項目中 22 項目で、肯定的な回答が9割を超えています。一方、「私は、予習・復習などの家庭学習を毎日欠かさず行っている」では肯定的な回答が71.0%、「私は、困ったことや悩みについて気軽に先生に相談できる」では肯定的な回答が88.4%となっています。

このような結果も踏まえて、引き続き、学校全体で学習指導、生活指導等の改善・充実に取り組み、生徒の学習意欲、学習規律、学習習慣の育成とともに、安心・安全な学校づくりを進めます。

また、保護者を対象としたアンケートでは、全 17 項目中 14 項目で、肯定的な回答が9割を超えています。肯定的な回答が9割未満の3項目は、「子どもは、全般的に授業がわかりやすく楽しいと言っている（74.7%）」、「子どもは、学校での教科の授業を通して、学力を身につけてきている（78.8%）」、「子どもは、勉強や進路、部活動、友だちのことなどについて気軽に先生たちに相談している（76.9%）」です。

今回のアンケートの回答状況とともに、昨年度までの回答状況も合わせて見てみると、保護者の皆様が、学校の応援団として、平素から学校の教育活動を温かい目で見守っていただいていることを強く感じます。

一方で、各質問項目に対して、努力を望む声があることも忘れず、引き続き、家庭との連携を密にし、学校教育の改善・充実に取り組みます。

また、今後も、保護者や地域の皆様が、学校に対して、ものが言いやすい、学校に行きやすいと実感できる「開かれた学校」づくりに、教職員一同、心を一つにして取り組みます。

ありがとうございました。 来年度もどうぞよろしくお願いします。

この一年間、城田中学校の生徒たちの頑張る姿を、たくさん見ることができました。

とてもうれしく思っています。

保護者や地域の皆様におかれましては、年間を通して、学校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

来年度も、教職員が一丸となり、保護者や地域の皆様と力を合わせ、城田中学校教育の一層の充実を進めます。今後とも、どうぞよろしくお願いします。